



立秋を過ぎても暑さが
続く毎日ですが、子ども
達は「今日もあついな!」

「セミないよ!」と、

この時期にしか感じられ
ないことを言葉にしなが
ら元気いっぱい園生活を
楽しんでます。水遊びや
夏ならではの遊びを通し
て、体の使い方を工夫した
り、友だちと力を合わせ
たりしながら、少しずつで
きる事が増えてきました。
遊びの中で学びや発見を
重ね、心も体もぐんと成
長している姿が見られて
います。これからも、一人
一人の歩みに寄り添いな
がら、笑顔あふれる毎日
を大切にしていきたいと
思います。



エブロン付けて♪

レッツクッキング!



①組

はちみつボール カステラ

大好きな絵本から飛び出した!
隠し味は畑の落花生。

ここがポイント!

- ①混ぜたのは子ども達
- ②本物そっくりのボールカステラの完成



絵本「チリとチリリ」シリーズが大好きで、絵本に出てくる食べ物でお店屋さんごっこを楽しんでいます。「これ、食べてみたいね」という声があり「はちみつボールカステラはなびらちゃんつみ」を再現する事に。チリとチリリの落花生も収穫でき、落花生入りにしました。エブロン、三角巾を身につけて、泡だて器を使って混ぜる表情は真剣そのもの。段々と変化していく様子を夢中で見ています。

みんなが大好きなカステラを見立てたクッキングシートで包むと本物そっくり!「おいしい!チリとチリリも食べるかな?」と絵本の世界を感じながら味わっていましたよ。

絵本に出てくるカステラを再現することで、より身近に感じ、みんなが同じ経験をしたことでお店屋さんもぐつとリアルに作ったり食べる真似をする姿が見られるようになり、イメージを共有して遊ぶ楽しさを感じている子どもたちです。

②組

かぼちゃもち

みんなの想いがこもったカボチャの苗。
大きく育った収穫祭!

ここがポイント!

- ①自分たちでカボチャをつぶしたよ
- ②ぐりとぐらみたいになれたよ



みんなが育てたすみれかぼちゃ。かぼちゃもちクッキングをして味わいました。初めてのエブロンと三角巾も嬉しくてワクワクが止まらない子ども達でした。2人ペアでかぼちゃをつぶすと自然とぐりとぐらの歌を口ずさみ、段々と形が変化していく様子も見て楽しんでいました。丸めて焼き、バター醤油の香りが漂うと「いいにおい!」とうっとり。焼きたてを味わうと「おいしい!」とペロリ。笑顔があふれていましたよ。

ぐりとぐらみたいにやってみよう!という子ども達の気持ちを表現したいと始まったすみれかぼちゃの栽培計画は、育てる楽しさ、収穫の喜び、作る楽しさ、食べる喜びを友達と一緒に、沢山の楽しさと喜びを体験することが出来、大成功で幕を閉じます。ぐりとぐらに憧れ、やってみよう!と体験したことが子ども達の心の中に刻まれ、色々な事を楽しい原点となっていていいなと願っています。

●体を使って遊んでいます●

ホールで体を動かして遊んでいます。高さをつけた平均台を渡る、ジグザグに置いたコーンを回って走る、揺らした縄跳びを飛び越える、たくさん並べたゲームボックスの下をくぐる、鉄棒に挑戦するなど、体全体を使いバランスをとって、自分で体の動かし方を工夫して遊んでいます。うまくコツをつかむとできることがわかって嬉しくて繰り返す子、友達の姿を見てできるだけまで挑戦し続ける子とそれぞれが楽しんでいます。子どもたちの「やってみよう!」という気持ちを大切に子どもたちの成長の土台となればと思います。



♪楽しんでいる絵本の紹介♪

「ちよろりんととつけー」

降矢なな 作、絵

福音館書店 発行



トカゲの兄弟のちよろりんととつけーは、おじさんの家を目指して歩きにくい山道を地図をたよりに行く途中に色々な困難に出会います。子どもたちもトカゲ兄弟になったかのように、流された地図を目で追いかけたり、イタチに驚いたり。絵本の中で一緒に冒険をしているようですよ。